

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年11月12日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

What time is it now ?

どんな関係があるのか。質問してくる農作業をしている人に、腕時計（このころ iPhone などない）を見ながら外国の方が何度も答えていて、「It's 9 o'clock」
中1の時、強面の英語の先生がとばしたジョークが「掘ったイモ、いじったな」でした。いまもって忘れることができないぞ。

2年は、芋ほりでした。収穫したら乾かして、来週あたり「焼き芋大会」です。



今年はどのくらいの量がとれるのか。どのくらいの大きさなのか。ワクワクです。



早速掘り出して、イモの神のもとに届けます。
神ファイブは、いろいろな神に変身して、忙しいです。



けっこう、いいイモが収穫できています。みんなにっこり。



校長先生、見てよこれ。ムフフ。





こんなにたくさん収穫できて、子ども達は大満足でした。この後の焼き芋大会ですが、ここ数年12月の校長会にぶつかってしまい、焼きたてのご相伴にあづかることができていないので、とっても心配していたところ、今年はかぶっていませんでした。今から子ども達以上に楽しみです。「ネットリ派かホクホク派か」です。